



**Menschen mit Handicap können am 29. Juni eine sichere Motorboot-Fahrt auf dem Bodensee erleben.**

# Träume verwirklichen!

**MAN & CO** Menschen mit Handicap sind am Montag, 29. Juni, ab 13 Uhr herzlich eingeladen, einen Ausflug auf der „Hoppetosse“ am Lochauer Hafen zu unternehmen.

In Zusammenarbeit mit dem gemeinnützigen Verein „Wings for Handicap e.V.“ organisieren Daniel Sandau und Mendes Leissing, Hafenmeister der Gemeinde Lochau, ein ganz besonderes Event: Menschen mit Behinderung, psychisch und körperlich, haben die Möglichkeit, mit dem Motorboot „Hoppe-

tosse“ über den Bodensee zu fahren und neue Erfahrungen zu sammeln.

## Eindrucksvolle Aktivitäten

Bootsführer Jörg Leonhard ist selbst seit seinem 18. Lebensjahr querschnittsgelähmt. Seine Aktivitäten machen deutlich, dass man auch mit einem Handicap seine Träume verwirklichen kann. Er fährt Motorboot, taucht, springt mit dem Fallschirm, hebt mit einem Flugzeug ab und nahm als Europameisterschaftszweiter im Rollstuhlbasketball an den Paralympics in Sydney teil. Treffpunkt: Kaiserstrand Lochau. Für Verpflegung ist bestens gesorgt. Weitere Infos unter: [www.w4h.de](http://www.w4h.de)